



Beatriz Rivera, Directora General de Orientación preuniversitario PDV; María Verónica Necochea, expositora; Mario Martínez, Secretario de Estudios PDV Curicó; Carmen Luz de la Puente, expositora; Lorena Piña, directora PDV sede Curicó y Lilia Morales, Jefa de Orientación PDV Curicó.



Ester Gómez, Coordinadora PDV Online; Katherine Sepúlveda, Jefa de Operaciones PDV Sede Curicó; Carolina Garrido, Inspectora Docente PDV sede Curicó y Luis Olivares, Administrativo PDV sede Curicó.

ORGANIZADO POR PREUNIVERSITARIO PEDRO DE VALDIVIA

Exitosa convocatoria a seminario de la neurociencia en la educación

CURICÓ. Una numerosa asistencia tuvo el exitoso seminario organizado por el preuniversitario Pedro de Valdivia (PDV) en la provincia de Curicó, que reunió a autoridades educacionales de la comuna e invitados de todos los colegios de la zona ayer durante la mañana en la Villa El Descanso.

El tema central de la exposición fue “Educar desde las Neurociencias y su impacto en el aula”, con la relatoría de las carismáticas expertas Carmen Luz de la Puente y Verónica Necochea, profesionales de nivel nacional e internacional que abordaron de forma lúdica y completa el tema con los asistentes.

Este es el octavo seminario que el preuniversitario realiza este año en Chile, y es el primero que se organiza en Curicó, luego de que este año se abriera la nueva sede.



Mariana Letelier, Víctor Ubilla, Colegio Orchard; Gloria Molina, Mónica Pimentel, Liceo Zapallar; Leontina Ramírez, Liceo Agrícola de Molina.



Una excelente asistencia logró el seminario, colegios de toda la provincia participaron en este primer evento del preuniversitario Pedro de Valdivia en Curicó.



Sergio Arias, Carlos Valderrama, Colegio Bicentenario de Molina; Mabel Lagos, Yennifer Lorca, Liceo Politécnico Curicó; Pamela Ibar, Colegio Hispanochileno El Pilar e Ingrid Castro, Escuela Agrícola de Molina.



María Verónica Necochea comenzó su exposición agradeciendo la presencia de las autoridades educacionales que asistieron al seminario.